

Viajar a la Carta

CON DESTINO A

CAMBOYA Y VIETNAM

2024 / 17 DÍAS

Maravillas de Camboya y Vietnam



**PHNOM PENH – SIEM REAP – DANANG – HOI AN – HUE –
HANOI – HOA LU & TAM COC – SAPA – BAC HA – HANOI –
BAHIA DE HALONG – HANOI**

Os ofrecemos un itinerario para combinar los puntos fuertes de Camboya: la historia de Phnom Penh y la riqueza arquitectónica de Siem Reap, con el centro y norte de Vietnam desde Hoi An y Hue hasta Hanoi, Sapa y la Bahía de Halong, todo en un itinerario de 17 días que se puede personalizar a medida o combinar con otros destinos en nuestros itinerarios Vietnam y Camboya al Completo (también encontrados en nuestra web).

Vietnam se puede combinar con otros países de Sudeste Asia como Camboya, Tailandia, Laos, Singapur, Malasia e Indonesia.

Consultad otros itinerarios en Sudeste Asia

Viajar a la Carta · C/Peñaflorida 14, 20004 San Sebastián (Guipúzcoa) ·

clientes@viajaralacarta.com · tel. 943 440 420

CIF: B-10543940

CIE: 2542

Viajar a la Carta cree en el turismo responsable y sostenible, apoyando la economía local en destino a través de hoteles, servicios y tours operados por la gente local donde sea posible.

Este itinerario se puede modificar A La Carta, por ejemplo, si tenéis más días, menos días, unos intereses particulares, hay una excursión que os interesa quitar o añadir, cambiar la ruta o el nivel de alojamiento.... Al trabajar directamente con agencias locales en cada destino, personalizamos los viajes, no hay dos iguales. ¡Todo es posible! ¡Consultadnos!

Itinerario

Día 1 Llegada Phnom Penh

A su llegada al aeropuerto internacional de Phnom Penh, nuestro transporte les estará esperando para trasladarles a su hotel.

A continuación, tiempo libre para descansar o para transitar por las calles de esta vitalista ciudad.

Alojamiento con desayuno: Palace Gate Hotel & Spa – habitación royal deluxe – 2 noches

Día 2 Phnom Penh (D)

Por la mañana, comenzaremos visitando el Mercado de Kondal, un típico mercado de Phnom Penh que, si no fuera por los edificios circundantes bien podría estar en cualquier otro lugar de la Camboya Profunda. Continuaremos la visita en el conjunto que alberga el Palacio Real y Wat Preah Keo Morokat (“La Pagoda de Plata”) como principales exponentes. Desde que la capital del Reino de Camboya fue trasladada a Phnom Penh en 1866, el Palacio Real ha servido tanto de residencia de la familia real, como lugar de recepción de las comitivas oficiales.



Por su parte, la Pagoda de Plata se erige como referente donde tienen lugar las ceremonias religiosas más importante, reforzando el vínculo de la realeza con la divinidad.

Después conduciremos hasta el Mercado Central, donde los innumerables puestos de venta se disponen en los interiores y exteriores de una gran edificación de cuatro brazos construido en los años 30 del siglo pasado por un arquitecto francés. Finalizaremos la mañana en el Wat Phnom (“Templo-montaña”), pequeño santuario símbolo de la ciudad ubicado en lo alto de una pequeña colina, un rincón apacible en el bullicio urbano. Almuerzo en restaurante local.

Por la tarde visitaremos el Museo del Genocidio de Tuol Sleng, y los Campos de Exterminio (The Killing Fields) donde tomaremos contacto con los sombríos acontecimientos que marcaron el pasado reciente de este país. A pesar de su crudeza, sigue siendo una visita imprescindible para entender en profundidad a la sociedad camboyana. Regreso al hotel.

Día 3 Phnom Penh – Siem Reap (D)

A la hora acordada continuación, traslado al aeropuerto de Phnom Penh para tomar un vuelo doméstico a la ciudad de Siem Reap.

A la llegada nuestro representante les estará esperando para llevarlos a su hotel. Tiempo libre. Consultar actividades opcionales en Siem Reap.

Alojamiento con desayuno: Tara Angkor – habitación superior – 3 noches

Día 4 Siem Reap (D)

Por la mañana temprano saldremos rumbo al Parque Arqueológico de Angkor iniciando su visita en la ciudadela fortificada de Angkor Thom (“La Gran Ciudad”). Para ello, atravesaremos la imponente Puerta Sur, una de las 5 puertas de acceso al recinto, y una vez dentro, nuestro periplo nos llevará al templo de Bayon, famoso por las enormes y enigmáticas caras que adornan sus torres, el Baphuon (“El Buda Reclinado”), el Phimeanakas (“El Palacio Volador”), la Terraza de los Elefantes y la Terraza del Rey Leproso, entre otros.

A continuación, nos desplazaremos hasta la enigmática Puerta de Los Muertos, para desde allí llevar a cabo una breve caminata sobre el muro fortificado hasta la Puerta de la Victoria.



Allí nos espera nuestro transporte para continuar con el popular templo de Ta Prohm (“El anciano Brahma”), donde enmudeceremos frente a la visión sobrenatural de árboles colosales que han crecido literalmente sobre los tejados de sus galerías y claustros. Tiempo libre para el almuerzo.

Sin más dilación nos dirigiremos a la joya de la corona del Imperio Khmer; el majestuoso Angkor Wat (“La Capital-Templo”), un templo cuyas dimensiones, relieves y tesoros arqueológicos sobrecogen a todo el que lo visita.

Acabaremos la jornada en el templo de Phnom Bakeng (“La Montaña del Poder”) desde donde contemplaremos la caída del sol sobre la planicie de Angkor. Regreso al hotel.

Día 5 Siem Reap (D)

Esta mañana la dedicaremos a conocer algunos templos importantes que se encuentran alejados del corazón del Parque de Angkor. En primer lugar, recorreremos los 37 kilómetros dirección norte que nos separan del templo de Banteay Srei (La Ciudadela de las Mujeres). Este monumento pequeño, fué construido en arenisca roja y contiene los relieves mejor conservados de todo el arte Jemer.

A continuación, iniciaremos el regreso a la ciudad por una ruta distinta para visitar el templo de Banteay Samre (La Ciudadela de los Campesinos). Emulando la estructura de Angkor Wat pero a menor escala, este templo fue restaurado en los años treinta del siglo pasado usando el método de Anastylis (reutilizando en la medida de lo posible los materiales y respetando las técnicas arquitectónicas originales).

Terminaremos la mañana descubriendo otro templo importante pero menos conocido, el templo de Banteay Kdei (La Ciudadela de la Justicia), con sus imponentes torres y galerías en hermoso equilibrio con árboles colosales.

Tiempo libre para el almuerzo.

(agosto-marzo) Visita aldea sobre palafitos de Kampong Plukk.

Esta tarde nos dirigiremos a unos 13 kilómetros al sur de Siem Reap hasta la aldea de Rolous, lugar que fue sede de la antigua capital de Hariharalaya en los orígenes del Imperio. A nuestra llegada tomaremos una barca hasta la aldea de Kampong Phluk (“Puerto colmillo de elefante”).

Este impresionante lugar destaca por sus casas y construcciones elevadas sobre palafitos de madera, que en algunos casos alcanzan los 8 metros de altura a fin de evitar las crecidas del Tonlé Sap (“Lago de agua dulce”). Otro de los aspectos a destacar es el modo de vida de sus habitantes, cuyas peculiaridades culturales se definen por el hecho de vivir de frente al Gran Lago y de espaldas a Tierra firme.

Atravesaremos sus canales, y veremos la pagoda local y la escuela. A continuación, tomaremos unas pequeñas canoas para explorar el pueblo y algunas áreas de bosque inundado muy hermosas cuando el nivel del agua está en su máximo apogeo. Finalmente, nuestra barca hará una incursión en el lago para apreciar sus verdaderas dimensiones. Sin más dilación regresaremos a Siem Reap. Tiempo libre. Alojamiento.



(marzo-agosto) Visita aldea flotante de Chong Kneas y Artisans D’Angkor

Esta mañana la dedicaremos a conocer la vida de los habitantes que pueblan las orillas del gran lago Tonle Sap (“Lago de agua dulce”). Para ello nos trasladaremos hasta el embarcadero de Phnom Krom (“La colina de abajo”), para iniciar un relajante paseo en barca a través de la aldea flotante de Chong Knies. Allí nos dejaremos sorprender por el ingenio de los locales, que han logrado burlar el devenir de las aguas a base de bidones de combustible vacíos y hatillos de bambú, lo que les permiten flotar literalmente sobre el lago junto con sus casas, colegios, talleres, tiendas, etc. A continuación, regresaremos a Siem Reap para iniciar una visita educativa a los Artisans D’Angkor, una empresa social que da trabajo a casi mil artesanos en la provincia, y que ha logrado rescatar y mantener vivas las tradiciones y técnicas heredadas de sus ancestros hasta convertirlo en un referente mundial de la artesanía. Regreso al hotel.

IMPORTANTE: Dependiendo de las precipitaciones anuales y el nivel del agua en el Lago Tonle Sap, habrá agostos/marzos que no se podrá operar Kampong Plukk. En este caso la agencia organizadora reconfirmará la aldea a visitar unas semanas antes de la llegada a destino

Día 6 Siem Reap – Danang – Hoi An (D)

Tiempo libre hasta la hora de traslado al aeropuerto de Siem Reap para tomar su vuelo de salida.

NOTA: Las habitaciones hay que dejarlas a las 1200 horas del mediodía. Los traslados del hotel al aeropuerto se inician siempre con unas 3 horas de antelación a la salida del vuelo.

A la llegada, trámites de inmigración, recepción y traslado al hotel en HoiAn.

Alojamiento con desayuno: Central Boutique Hoi An Hotel – habitación deluxe // The Saga Hoi An Hotel – habitación deluxe – 2 noches

Día 7 Hoi An (D)

Por la mañana visitaremos el Puente Japonés, la pagoda PhuocKien, la antigua casa Tran Phu y el Museo de



Hoi An. Más tarde caminaremos por la vieja ciudad para sentir su ambiente, habrá la oportunidad de comprar prendas de seda hechas a medida, lámparas típicas, calzado y comida típica. Por la tarde, iremos en bicicleta al taller de fabricación de farolillos para comenzar nuestra clase para aprender fabricar estos artículos típicos. Primero os explicarán brevemente la historia, la forma y el color de los faroles. Elija el farol de

muestra que más le guste y aprenda paso a paso a hacerlo con un artesano. Quédeselo como recuerdo y vuelva al hotel en bicicleta.

Día 8 Hoi An – Hue (D)

Por la mañana saldremos para Hue. A la llegada visitaremos la famosa Ciudadela Imperial en la que la dinastía Nguyen reinó de 1802 a 1945. Continuaremos visitando las impresionantes tumbas de los reyes Minh Mang y Tu Duc y finalizaremos la jornada paseando por el conocido mercado Dong Ba.

Alojamiento con desayuno: Eldora Hue Hotel – habitación deluxe – 1 noche

Día 9 Hue – Hanoi (D/A)

Por la mañana, traslado al muelle de Toa Kham. Suben al barco e inician el recorrido para admirar la pagoda Thien Mu, la más antigua de Hue y símbolo de la ciudad.

De vuelta al barco, los visitantes siguen disfrutando de los bellos paisajes a ambos lados del río, con los famosos jardines Thanh Tra y los pintorescos Van Mieu y Vo Mieu. Estos lugares a orillas del río conservan 32 estelas de médicos que aprobaron los exámenes durante la dinastía Nguyen, la última dinastía de Vietnam.

El barco llega al embarcadero de Hue Ecologde, un complejo ecológico situado justo al lado del ensoñador río Hường.

El grupo comenzará visitando el mercado local del pueblo de Thuy Bieu con el personal, descubriendo productos frescos cultivados por la población local. Los huéspedes comprarán los ingredientes necesarios para cocinar bajo la dirección del chef. Después, regresarán al restaurante en el ecolodge para unirse al chef en la preparación de la clase de cocina:

- Ensalada de higos con gambas y cerdo (ingredientes recogidos del huerto).
- Rollitos de primavera tradicionales.
- Banh khoai (plato especialidad del campo).

Tras la clase de cocina, los invitados disfrutarán de los platos tradicionales Hue que acaban de preparar. Además, la cocina servirá cuatro platos más a los invitados: Verduras salteadas con carne y gambas, sopa de verduras, arroz blanco y fruta de temporada de postre (producida por el pueblo). Regreso al hotel.



A la hora acordada traslado al aeropuerto para el vuelo con destino Hanoi. Llegada, recepción y traslado al hotel.

Alojamiento con desayuno: Silk Path Hang Bong Hanoi – habitación premier deluxe – 2 noches

Día 10 Hanoi (D)



Tour de día completo para explorar la espléndida ciudad de Hanoi. Visitaremos el complejo de Ho Chi Minh: su Mausoleo, su antigua residencia, la impresionante casa sobre pilares y la Pagoda del Único Pilar, daremos un paseo por el tranquilo Templo de la Literatura, conocido como la primera Universidad de Vietnam, construido 1070. Por la tarde visitaremos el Museo de Etnología, uno de los más interesantes de Hanoi. Pasearemos por las

interesantes calles de Hanoi y más tarde disfrutaremos una hora de ciclo tour por las animadas callejuelas del Barrio Antiguo y disfrutaremos de un espectáculo de las marionetas de agua.

Día 11 Hanoi – Hoa Lu – Tam Coc – Hanoi – Tren Lao Cai (D)

Salida hacia el sur a Hoa Lu. La excursión nos lleva hasta los restos de la capital de Hoa Lu donde visitaremos los templos de las dinastías Dinh y Le. Después realizamos un recorrido en unos pequeños botes por el río Tam Coc llamado también “Bahía de Ha Long seca”. Regreso a Hanoi y traslado a la estación de Hanoi para tomar el tren nocturno a Lao Cai. Noche a bordo compartiendo un compartimento para 4 personas. (Sin guía en el tren).

Día 12 Lao Cai – Sapa – Lao Chai – Ta Van – Cat Cat (D)

Llegada por la mañana a Lao Cai. Desayuno. Salida hacia el valle que habitan las tribus H’mong y Giay, visita de Lao Chai, Ta Van (tribus Giay) y Cat Cat (tribus H’mong). Regreso a Sapa.

Alojamiento con desayuno: Sapa Legend Hotel – habitación superior – 2 noches

(Consultar opciones de alojar en una casa local)

Día 13 Sapa – Ma Tran – Ta Phin – Sapa (D)

Por la mañana, paseamos por la aldea de MaTra y sus arrozales. Junio es época de terminar la plantación de este cereal, tarda en recogerse unos tres meses y se planta dos veces al año. Ma Tra es una aldea de la minoría étnica de H’mong Negro, una aldea muy pequeña. Después continuaremos el paseo hasta alcanzar el pueblo de Ta Phin de la etnia Dzaos rojos. Regreso a Sapa y tiempo libre.



Día 14 Sapa – Mercado de Bac Ha – Ban Pho – Hanoi (D)



Después del desayuno, visitamos el famoso mercado de Bac Ha (sólo domingos), unos 100 kilómetros de Sapa donde podrán ver gente de las diferentes tribus de la zona que son H'Mong Flor, Dzao, Phu La, La Chi, Tay... Aquí se pueden comprar desde frutas y hortalizas pasando por búfalos de agua, cerdos, caballos o pollos. Luego, visita de Ban Pho.

A las 14.00h salida hacia Hanoi en el minivan compartido (máximo 9 personas). Llegada y traslado al hotel.

Alojamiento con desayuno: Silk Path Hang Bong Hanoi – habitación premier deluxe – 1 noche

(Por motivos de fechas, si no podemos ir al mercado del domingo de Bac Ha, iremos al del martes en Coc Ly, el mercado Cao Son: el miércoles, el mercado Lung Khau Ninh: el jueves, el mercado Can Cau – el sábado).

Día 15 Hanoi – Bahía de Halong (D/A/C)

Después del desayuno, salida por carretera hacia la Bahía de Halong a través de las ricas tierras agrícolas del delta del río Rojo y el paisaje de campos de arroz, búfalos de agua, ejemplo de la vida rural y tradicional de Vietnam. Llegada a Halong y embarque a bordo de una embarcación tradicional de madera “junco”. Almuerzo a bordo. Tras el almuerzo, continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la Bahía como la de la Tortuga, la del Perro, Cabeza de Hombre, etc. Posteriormente, desembarcaremos en la famosa “Gruta de la Sorpresa” para explorarla y disfrutar de sus maravillosas vistas. Tiempo libre para relajarse en la cubierta del barco o si la climatología lo permite, podrán disfrutar de un baño en las aguas verde esmeralda de la Bahía. Cena y alojamiento a bordo.

Alojamiento con pensión completa: Athena Luxury Cruise – executive suite – 3 días/2 noches

*** Comentarios de la ruta ***

- La noche en la bahía Halong es en barco, en el caso de que la bahía se vea afectada por un tifón, o bien haya alerta por ese peligro, las autoridades portuarias podrán decidir reducir el recorrido ofrecido o incluso prohibir la salida de los barcos, si por motivos de climatología no fuera posible, se pernochará en hotel en la ciudad Halong.

- El itinerario del crucero está sujeto a cambio debido al mal tiempo, los niveles de las mareas.

- La ruta y las visitas que se realizan durante la navegación, quedan a la elección del capitán del barco.

- Las comidas a bordo son: pescados y mariscos de Vietnam, e internacionales (avisar restricciones alimenticias).

Día 16 Bahía de Halong (D/A/C)

Por la mañana temprano se servirá café y té en la cubierta seguido de una clase de Taichi. Después continuaremos visitando la magnífica bahía y embarcaremos en una pequeña barca de bambú con remos para disfrutar de la bahía, sus cuevas y playas y visitar la aldea flotante de Cua Van. Regreso a bordo.



Día 17 Bahía de Halong – Hanoi – Salida (Brunch – combinado desayuno/almuerzo)

Continuaremos explorando la magnífica Bahía de Ha Long y algunas de las cuevas. Desembarcaremos a última hora de la mañana. Regreso a Hanoi. Tiempo libre hasta la hora indicada para realizar traslado al aeropuerto.

Fin de Servicios

Precio por persona en habitación doble:

1 de mayo al 30 de septiembre de 2024

| Número de viajeros | Turista Superior |
|-----------------------|------------------|
| 2 viajeros | 2745 euros |
| 3 viajeros* | 2380 euros |
| 4 viajeros | 2150 euros |
| Suplemento Individual | 975 euros |

1 de octubre al 20 de diciembre de 2024

| Número de viajeros | Turista Superior |
|-----------------------|------------------|
| 2 viajeros | 2760 euros |
| 3 viajeros* | 2395 euros |
| 4 viajeros | 2160 euros |
| Suplemento Individual | 975 euros |

*Habitación triple no garantiza tres camas y puede significar cama supletoria
Suplemento opcional: guías locales de habla hispana: 390 euros por GRUPO
Consultar a partir del 21 de diciembre y festivos especiales
Consultar otras categorías de alojamientos o grupos más grandes

Todos nuestros itinerarios se pueden modificar con más o menos días, añadiendo o quitando excursiones o tours, o cambiando los alojamientos.

Precios sometidos a posibles cambios en función de la fluctuación de la moneda. Se ha calculado este presupuesto con un tipo de cambio 1 USD = 0,93 € para servicios en Vietnam (20/06/2024).

DERECHO DE MODIFICACIÓN DE PRECIOS: El precio final del viaje puede ser revisado al alza o a la baja por variaciones en el cambio de moneda, carburante, tasas e impuestos, debiendo ser comunicado al usuario con 21 días o más de antelación a la salida.

El precio incluye:

- 16 noches de alojamiento en los hoteles previstos o similares.
- 02 noches a bordo el barco en la Bahía Ha Long
- 01 noche a bordo el tren nocturno de Hanoi a Lao Cai (compartiendo compartimento de 4 personas – consultar suplemento para compartimento privado)
- Desayunos, almuerzos y cenas mencionadas, sin bebidas (D – desayuno / A – almuerzo / C – cena)
- Transportes modernos con aire acondicionado durante el viaje.
- Cruceros en Mekong, Hue, Tam Coc y Ha Long.
- Entradas según el programa.
- Guías locales de habla inglesa en el Norte, el Centro y el Sur (sin guía privada en el crucero del Mekong y Halong). Ver suplemento para guías locales de habla hispana.
- Seguro básico de viaje

El precio NO incluye:

- Vuelos internacionales y domésticos
- Comidas y excursiones no especificadas
- Visado (solo estancias mayores de 45 días)
- Seguro opcional con coberturas de anulación y asistencia médica (recomendado – consultad)
- Gastos personales y propinas
- Ningún servicio no especificado en el apartado “Precio Incluye”

Hoteles Previstos o similares

| Ciudad | Hotel | Habitación |
|---------------|--|-------------------|
| Phnom Penh | Palace Gate Hotel & Spa | Royal deluxe |
| Siem Reap | Tara Angkor | Superior |
| Hoi An | Central Boutique Hoi An The Saga Hoi An | Deluxe Deluxe |
| Hue | Eldora Hue | Deluxe |
| Hanoi | Silk Path Hang Bong | Premier deluxe |
| Sapa | Sapa Legend Hotel | Superior |
| Ha Long | Athena Luxury Cruise | Executive Suite |

**CONSULTAD ITINERARIOS MÁS LARGOS O MÁS CORTOS PERSONALIZADOS SEGÚN
VUESTROS INTERESES Y OTRAS CATEGORÍAS DE ALOJAMIENTO**

Viajar a la Carta · C/Peñaflorida 14, 20004 San Sebastián (Guipúzcoa) ·

clientes@viajaralacarta.com · tel. 943 440 420

CIF: B-10543940

CIE: 2542